



Califica Fitch calidad crediticia de Lázaro Cárdenas, Michoacán

miércoles 16 de enero de 2013

Monterrey, 16 Ene. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación de "BBB(mex)" a la calidad crediticia del Municipio de Lázaro Cárdenas, Michoacán, la cual significa "adecuada calidad crediticia" y la perspectiva crediticia es "estable".

La evaluadora financiera dijo que entre las fortalezas crediticias que fundamentan la calificación destacan el bajo nivel de apalancamiento en relación con su deuda bancaria de largo plazo.

También sobresale el perfil socioeconómico favorable, dada su importancia a nivel estatal y nacional en virtud de que en su territorio se ubica uno de los principales puertos comerciales e industriales en México.

Sin embargo, advirtió, la calificación está limitada por una restringida y muy variable generación de ahorro interno, resultado de la alta estructura de gasto corriente y el comportamiento inestable de la recaudación local.

Igualmente, la afectan una alta dependencia de ingresos federales y una débil posición de liquidez, caracterizada por un nivel de efectivo líquido muy limitado en relación con el monto de pasivo circulante.

Además, le impactan las contingencias que pudiera ocasionar el débil desempeño financiero del organismo de agua.